

Ginebra, 22 de Noviembre 2022

Sra.

Directora de Derechos Humanos
Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto De la República Argentina
Cecilia Meirovich
CABA

Estimada señora Directora,

Con todo respeto me permito sumar mi apoyo a la iniciativa de postular la candidatura del señor Juan Pablo Bohoslavsky a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Conocí al señor Bohoslavsky cuando fuimos relatores especiales del Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas y miembros del Comité de Coordinación de dichos procedimientos especiales. Desde su mandato Juan Pablo jugó un papel destacado, avanzando las nociones de interdependencia y universalidad de los derechos humanos por medio de sus rigurosos informes temáticos. El enfoque de su mandato en los derechos económicos y sociales, le permitió también avanzar una interpretación amplia de sus alcances y las responsabilidades de las grandes entidades financieras, transnacionales en el respeto de los derechos humanos. Además, su sólida formación y trabajo académico han contribuido significativamente al desarrollo de estándares para la protección e implementación de los derechos de los grupos más desfavorecidos.

El compromiso del señor Bohoslavsky con la mejora de las condiciones de vida de todas las personas se ha puesto de manifiesto en sus esfuerzos ingentes para reflejar la diversidad de perspectivas en su trabajo. Desde incorporar una lente feminista y de igualdad de género en sus estudios, hasta promover publicaciones sobre el impacto del Covid19 en el disfrute de los derechos de las personas con discapacidad.

Su experiencia de trabajo en el espacio multilateral, así como su capacidad de implicarse con los Estados para apoyarles en el desarrollo de intervenciones y políticas públicas coherentes con sus obligaciones internacionales, hacen de Juan Pablo un excelente candidato para la CIDH.

Su impecable trayectoria, tenacidad en la defensa de los valores universales y su cercanía para trabajar con todos los sectores, incluidos los Estados, serán sin duda alguna un valioso aporte para el trabajo de la Comisión.

Con toda consideración,



Catalina Devandas

Directora Ejecutiva del Disability Rights Fund
Ex Relatora de la ONU sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad